
開業医や他の医療との連携 

時間外診療、救急体制の充実 

施設や設備の充実 

健康診断など疾病予防 

人工透析・リハビリなどの専門機能強化 

その他 

特になし 

無回答 
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開
催
さ
れ
る 

卒園記念にコースター作り 
～上野保育園～ 

おいしいよ！ 
～チャマゴン鍋講習会～ 

　2月7日に、チャマゴン鍋の講習会が、教育会館で行

われました。昨年の高校生食育王大会で優秀賞になった

勝山南高校チームのオリジナル鍋を、勝山の冬の定番料

理にしようと、まちづくりネットワーク創世が開催した

ものです。 

　親子連れ20人が挑戦し、笠松青夏ちゃん（5歳）・

時羽（4歳）ちゃん姉妹は「肉団子がとっても美味しか

った。」と笑顔でお鍋をつついていました。 

シイタケの菌打ち体験 まゆ玉いっぱい飾り付け 

熱心に説明を聞く児童たち 

がんばって織ってます！ 

きれいに飾り付け 

　１月15日の小正月に、ケイテー保育園の5歳の園

児たち15人がゆめおーれ勝山の多目的ホールでまゆ玉

飾りを作り、ケヤキの木の枝に飾り付けを行いました。 

　まゆ玉飾りは、かつて養蚕農家で蚕の豊産と農作物の

豊作を願い、小正月に飾られたものです。 

　園児たちはピンクや黄色、青、緑のまゆ玉や、小判、

宝船などカラフルな飾りを枝に取り付け、「とってもき

れいにできた。」と喜んでいました。 

（写真左）里芋をつぶします 

（写真上）仕上げにコーンを 

　　　　　入れてます 

　2月5日に上野保育園の3月卒園予定の園児15人

がゆめおーれ勝山に来館し、卒園記念のオリジナルコー

スターを手織り機で作りました。 

　ゆめおーれ館員の指導を受け、約１時間でみんな思い

思いのかわいいコースターを作り上げました。 

　上野保育園以外にも、市内4保育園が卒園記念のコ

ースター作りを予定しています。 

　希望されるかたはゆめおーれ勝山までどうぞ。 

（187‐1200） 

　１月18日に北郷小学校でシイタケの菌打ち体験が行

われ、全校生徒87人が参加しました。 

　シイタケ農家の松田由美津さん（大野市）の指導で、

ナラの原木に穴をあけ、その穴にシイタケ菌が付着した

種ゴマと呼ばれるペレット状の木を木槌で打ち込む作業

を行いました。 

　近藤亜花莉さん（4年）は「木に打ち込むところがお

もしろかった。またやってみたい。」と話していました。

このシイタケは今年の秋から採れはじめ、来年の秋にピ

ークを迎えるそうです。 

奥越医療への要望 

医療のかかり方を見直したいと思いますか 奥越で出産できる医療機関の必要性について 

97

90

48

41

40

10

3

10

近くに「かかりつけ医」を持ちましょう 
①軽い症状の時、いつでも受診できる。 

②なんでも相談できる。 

③必要な時に病院へ紹介してもらえる。 

④病院で落ち着いたら戻ってこられる。 

⑤薬の飲み合わせで嫌なことが防げる。 

⑥過去のことを全て把握してもらえる。 

⑦超高齢になって、在宅医療になった時

もお願いできる。 

＜寺澤先生資料より抜粋＞ 

来場者アンケート結果より 

大変 
そう思う 
11％ 

そう思う 
45％ 

是非必要 
73％ 

必要と思うが 
仕方がない 
20％ 

どちらともいえない 
20％ 

そう思わない 
10％ 

無回答 
12％ 

無 
回答 
5％ 

全くそう思わない 
2％ 特に必要は感じない 1％ 

わからない 1％ 

病診連携や時間外・緊急医療体制への充実を求める声が多い 

講演を聞き、医者のかかり方を見直す必要性を感じた人が多い 奥越で出産できる医療機関を強く望む声が多い 

まつ  だ   よし  み    つ 
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１
月
２４
日
に
福
祉
健
康
セ
ン
タ
ー
す
こ

や
か
で
「
奥
越
の
医
療
を
考
え
る
フ
ォ
ー

ラ
ム
in
勝
山
」
が
開
催
さ
れ
ま
し
た
。

こ
れ
は
、
存
続
の
方
向
に
あ
る
福
井
社

会
保
険
病
院
の
今
後
の
役
割
や
、
地
域
医

療
の
あ
り
方
を
考
え
る
た
め
、
勝
山
、
大

野
両
市
と
県
、
市
民
、
地
元
医
師
会
、
福

井
社
会
保
険
病
院
、
福
井
大
学
附
属
病
院

の
関
係
者
で
構
成
す
る
奥
越
地
域
総
合
医

療
機
能
研
究
会
が
主
催
し
た
も
の
で
す
。

は
じ
め
に
、
同
研
究
会
会
長
の
寺
澤
秀

一
福
井
大
学
附
属
病
院
副
院
長
が
「
上
手

な
医
者
の
か
か
り
方
」
に
つ
い
て
講
演
を

さ
れ
ま
し
た
。
か
か
り
つ
け
医
を
持
つ
こ

と
で
、
体
を
全
て
把
握
し
て
い
る
医
者
が

い
る
こ
と
に
な
り
、
薬
の
飲
み
合
わ
せ
の

調
整
や
将
来
在
宅
で
医
療
が
必
要
に
な
っ

た
時
に
診
て
も
ら
え
る
こ
と
に
な
り
ま
す
。

ま
た
、
素
人
判
断
で
な
く
か
か
り
つ
け
医

の
判
断
で
必
要
な
時
に
大
き
な
病
院
に
か

か
る
こ
と
で
、
医
療
費
の
節
約
や
、
適
切

な
医
療
を
受
け
ら
れ
る
こ
と
に
つ
な
が
る

な
ど
、
患
者
・
医
療
双
方
に
メ
リ
ッ
ト
が

あ
る
こ
と
を
説
明
し
ま
し
た
。

そ
の
後
、「
奥
越
の
医
療
を
考
え
る
」
を

テ
ー
マ
に
パ
ネ
ル
デ
ィ
ス
カ
ッ
シ
ョ
ン
が

行
わ
れ
、
福
井
社
会
保
険
病
院
の
現
状
や

こ
れ
ま
で
の
経
緯
が
説
明
さ
れ
、
病
院
と

診
療
所
（
か
か
り
つ
け
医
）
の
連
携
な
ど
、

奥
越
の
医
療
に
つ
い
て
「
地
域
全
体
で
考

え
て
い
く
こ
と
が
必
要
」
と
い
う
討
論
が

さ
れ
ま
し
た
。

パネルディスカッションの様子

「かかりつけ医を持つことが大事」
講演する寺澤秀一氏


